

## UIC Barcelona y Ticare colaboran para desarrollar un estudio centrado en el tratamiento de la periimplantitis

Con esta colaboración, las dos entidades de referencia en el ámbito de la odontología tienen la voluntad de contribuir a la reducción de los casos de periimplantitis que se producen al realizar tratamientos con implantes dentales.

**Barcelona, 29 de junio de 2023.-** La Universitat Internacional de Catalunya (UIC Barcelona) y la empresa [Mozo-Grau](#), fabricante y distribuidora de implantes dentales y aditamentos protésicos, ha firmado un importante acuerdo de colaboración para desarrollar un proyecto de investigación con los **implantes Ticare**.

Centrado en el diagnóstico, la prevención y el tratamiento de las enfermedades periodontales y periimplantarias, el proyecto estará liderado por el **Dr. Conrado Aparicio**, el **Dr. Ramón Pons** y el **Dr. Alberto Monje**, todos ellos investigadores y docentes de la [Facultad de Odontología de UIC Barcelona](#). Asimismo, el tratamiento quirúrgico con los implantes Ticare se realizará en una clínica especializada en implantología y periodoncia de Barcelona.

El implante dental ha demostrado ser un tratamiento de éxito. Sin embargo, cierto volumen de implantes se pierde debido a la periimplantitis, incluso después de la osteointegración. Según diversos estudios, la prevalencia de periimplantitis varía entre el 18% y el 47% de los pacientes. En concreto, un estudio realizado en España entre 275 pacientes con datos de 474 implantes con una prevalencia de periimplantitis del 24% en pacientes y el 20% en implantes.

Ante la evidencia científica de la importancia de estas enfermedades, el tratamiento de la periimplantitis pretende frenar la pérdida ósea y restablecer y mantener la salud de los tejidos blandos y duros. El objetivo de este acuerdo de colaboración entre UIC Barcelona y Ticare es precisamente contribuir al conocimiento que mejore los resultados en el tratamiento de la periimplantitis y en definitiva redunde en beneficio de la salud periimplantaria de los pacientes.

### Para más información:

**Marta González Martínez**

Responsable de Comunicación  
de las facultades del Campus Sant Cugat  
T. +34 935 042 000. Ext: 5153 / 657 736 887

[mgonzalezmar@uic.es](mailto:mgonzalezmar@uic.es)

Josep Trueta, s/n  
08195 Sant Cugat del Vallès

### **Sobre UIC Barcelona**

La [Universitat Internacional de Catalunya](#) (UIC Barcelona) nació en 1997 con el objetivo de ofrecer una formación universitaria de calidad y promover la investigación como servicio a la sociedad. Ligada al mundo empresarial y con un marcado carácter internacional, imparte 16 grados, 8 dobles grados, una treintena de dobles titulaciones internacionales y una amplia oferta de programas de posgrado en sus dos campus, situados en Barcelona y Sant Cugat del Vallés.

Como parte de su compromiso con la sociedad, UIC Barcelona también cuenta con tres clínicas universitarias ubicadas en el Campus Sant Cugat: la [Clínica Universitaria de Odontología](#), [Support – Clínica Universitaria de Psicología y Psiquiatría](#), y [Cuides UIC Barcelona](#), centrada en la atención a pacientes con enfermedades avanzadas y cuidados paliativos.

### **Sobre Ticare**

[Ticare](#) es una marca española de implantes con una trayectoria de más de 25 años respaldada por más de 100 estudios publicados en revistas científicas, con el apoyo de universidades y sociedades científicas. Ticare es el único implante con evidencia científica de “gap cero”, teniendo demostrado ser un implante libre de filtración bacteriana y con ensayos clínicos que muestran los beneficios que podría aportar el gap cero al disminuir el riesgo de periimplantitis. El propósito de empresa de Ticare se define como el compromiso con la salud periimplantaria de los pacientes.